



Teilerfolg für günstige Wohnungen in Meilen

Meilen - Anfang Jahr suchte die Gemeinde Meilen nach einer gemeinnützigen Bauträgerschaft, die ihr Grundstück an der Seestrasse/Dollikerstrasse bebauen will. Dort, so der Plan, sollen 20 bis 25 zahlbare Wohnungen für den Mittelstand realisiert werden. Für eine 4½-Zimmer-Wohnung wurde ein Mietpreis von 2500 Franken anvisiert.

Jetzt ist man fündig geworden, wie der Gemeinderat mitteilt. Von fünf eingereichten Offerten habe diejenige der Zürcher Baugenossenschaft Zurlinden am meisten zu überzeugen vermocht. Diese wird auf eigene Kosten einen Architekturwettbewerb veranstalten - erst danach werde ein Baurechtsvertrag ausgearbeitet, heisst es weiter. Durch dieses Vorgehen werde den Stimmbürgern eine wichtige zusätzliche Entscheidungsgrundlage zur Verfügung gestellt.

Die Genossenschaft Zurlinden ist die gleiche Bauträgerschaft, die in Küsnacht das Projekt Hüttengraben realisieren darf. Ansonsten ist sie vor allem in der Stadt Zürich tätig. Die Meilemer Wohnungen sollen im Minergiestandard erstellt werden und mindestens die Hälfte soll für Familien dimensioniert sein. Die Gemeinde hatte die Initiative aufgrund von Anfragen der SVP, der FDP und Privater ergriffen. (may/lop)